

*Cuba: Instan a mantener estricta
vigilancia sobre embalses
espirituanos (+Foto)*

Image not found or type unknown

Pardo Guerra recorrió varios municipios, acompañado de las principales autoridades de la provincia. Foto: Oscar Alfonso Sosa

La Habana, 10 nov (RHC) El General de División (r) Ramón Pardo Guerra, jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC), instó este martes en la central provincia cubana de Sancti Spíritus a mantener estricta vigilancia sobre embalses, ríos y sus afluentes, entre otros cursos

superficiales de agua, dadas las lluvias de los últimos días.

Pardo Guerra participó en una reunión del Consejo de Defensa Provincial (CDP) en la que se analizó la compleja situación hidrometeorológica creada por la tormenta tropical Eta, que ha obligado a establecer, de nuevo, la fase de Alarma en el territorio espiritano por las intensas precipitaciones luego del paso del ciclón por la región central de Cuba.

El jefe del EMNDC realizó un recorrido por varios municipios, acompañado de las principales autoridades de la provincia, e insistió en continuar atendiendo con esmero la protección de la población y los recursos de la economía.

En los últimos cinco días se acumularon en Sancti Spíritus 251,3 milímetros de lluvias, que representan más del 400 por ciento en relación con el promedio histórico del mes de noviembre, siendo la estación meteorológica de El Jíbaro, en el municipio de La Sierpe, la de mayor registro con casi 440 milímetros.

La situación de los nueve embalses que son administrados por el Instituto de Recursos Hidráulicos es favorable, toda vez que almacenan el 86 por ciento de su capacidad normal (la autorizada de forma preventiva) que es de mil 192 millones de metros cúbicos de agua.

Fredesmán Jiménez Bravo, delegado provincial del Instituto de Recursos Hidráulicos dijo a la Agencia Cubana de Noticias que al mediodía de hoy hay seis presas aliviando de manera natural o por la manipulación de sus compuertas, y que la Zaza, la mayor del país, se encuentra al 82 por ciento de su capacidad normal (920 millones de metros cúbicos del líquido).

Como medida preventiva ante el paso de Eta (el domingo último) en el territorio fueron evacuadas más de 19 mil personas, en su inmensa mayoría en casas de familiares o amistades, aunque se dispusieron 74 centros de evacuación en instituciones estatales.

Foto: Oscar Alfonso Sosa/ACN

Image not found or type unknown

Igualmente fueron protegidas más de 15 toneladas de alimentos que estaban situadas en almacenes, y unas dos mil de azúcar en instalaciones de la Unidad Empresarial de Base Melanio Hernández, en el municipio de Taguasco.

Asimismo se trasladaron a lugares seguros 48 mil 500 cabezas de ganado mayor y alrededor de cuatro mil aves, además de cinco mil 200 colmenas.

Según información ofrecida en el CDP, se han cosechado en los últimos días 113 toneladas de productos agrícolas que corrían peligro de perderse por inundaciones; no obstante se espera que cese la lluvia para contabilizar todos los daños en la agricultura, donde han sido perjudicados varios cultivos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/239305-cuba-istan-a-mantener-estricta-vigilancia-sobre-embalses-espirituanos-foto>



Radio Habana Cuba